



府営古市住宅の建てかえは 住民合意で

府営古市住宅の建てかえは、ようやく、要望していた住民説明会が開催されました。住民の要望にそった建てかえと、水害対策など、周辺地域関係者の要望が実現できるよう、がんばります。



近鉄ガード下の道路 通称八丁道の安全対策を

対向車がガード近くに来ないとわからなく、いつも冷や冷やしながら通っています。自転車の時はもっと危険。若林さんは議会でも取り上げてくれています。早く対策が出来るよう期待しています。

南古市 谷許 久美

みなさんと力をあわせ

これまでに 実現しました

若林信一

これから 実現します

日本共産党

大乗川の河川改修

(西浦1・2丁目)



大乗川の2つの橋のサビの改修工事

2つの橋のサビ防止がされ、川の草刈りは8月中の予定。予算措置が出来た場合には、11月以降に川床が整正されます。

古市駅にエレベーターが設置

古市駅に念願のエレベーターが、バリアフリーの一環として、平成23年3月に設置され、特に、障がい者や高齢者に喜ばれています。



誉田中学校の建てかえは 住民の願い実現で

誉田中学校の建てかえや体育館の耐震工事、円型校舎の解体等の整備工事が、平成25年6月から3か年計画で始まりました。住民の願いに沿って行うよう要望しています。



南阪奈道路の交差点に 信号を

広瀬の方から「4回も事故を見た」との声。議会で取り上げ、大黒との交差点には信号機が設置されました。引き続き「水守」の交差点にも通常の信号機が設置されるようがんばります。



転落防止の柵が出来 安心して通行が

(古市3丁目)

自転車で通行する際、溝にはまりケガをする事故が多発。柵が出来、「これで安心!」と喜ばれています。



これで安心!

階段に手すり設置

(白鳥1丁目)

障がい者や高齢の人たちから要望があり、手すりが設置され、安心して階段が通れるようになりました。